

En Conce para que solo el comercio ambulante crece

Da tristeza decirlo, pero en Conce da la impresión que una de las pocas cosas que crece de manera sostenida es el comercio ambulante. Antes estaba en Freire, Maipú y Aníbal Pinto, hoy Barros Arana e incluso O'Higgins están saturados de personas que ejercen esta oficio. Tal vez la cesantía histórica que ha alcanzado el Biobío sea una de las causas, pero no es menos cierto que la actividad ilícita florece ante la falta de vigilancia en el

sector. En Plaza Perú la situación no es mejor, pero se debe sumar la presencia de consumo de alcohol y microtráfico. Qué pena. Los penquistas merecen más. Una ciudad ordenada no puede ser un lujo exclusivo, sino fruto del esfuerzo de las autoridades y compromisos de los vecinos. A mi me da la impresión que no hay vuelta atrás, y que solo queda refrigerarse en las casas.

Eduardo Palma